

Presseinformation

Heidenheim, 14. März 2022

Ein „Muss“ für Schwaben Schwäbisches Büchlein bei der Kreissparkasse Heidenheim

Einen Verfechter für den Erhalt der schwäbischen Sprache nannte der SWR 4 den aus Unterkochen stammenden Siegfried Wiedemann. Seit 15 Jahren beschäftigt sich Wiedemann intensiv mit der schwäbischen Mundart. Nach dem großartigen Erfolg seines ersten schwäbischen Buches „Von Anedosa bis Zweeder“ vor einem Jahr hat er jetzt seinen zweiten Band „Z`schad zom Vergessa“ herausgebracht. Darin enthalten sind rund 100 Gedichte von den besten schwäbischen Mundartdichtern der letzten 150 Jahre und ein schwäbisches Lexikon mit ca. 2.000 alten schwäbischen Wörtern.

Die UNESCO reiht den schwäbischen Dialekt unter die vom Aussterben bedrohten Sprachen ein. Bei seinen vielen Mundartvorlesungen betont Siegfried Wiedemann stets, wie wichtig der Erhalt der schwäbischen Sprache ist.

Das Buch gibt es vom 04. bis 29. April 2022 bei der Kreissparkasse Heidenheim im „Haus des Kunden“ (Olgastrasse 2, Heidenheim) sowie in den Beratungszentren Gerstetten und Giengen zum Preis von 10 Euro. Der komplette Reinerlös wird an gemeinnützige Einrichtungen in der Region gespendet.

Schwäbisch – Z´ Schad zom Vergessa. Ideal zum selbst lesen und schmunzeln oder als Geschenk für echte Schwaben und solche, die es noch werden wollen ...



Bildunterschrift:
Schwäbisch – Z´ Schad zom Vergessa

Foto: Siegfried Wiedemann

Kontakt:
Edgar Klaiber
Pressesprecher Kreissparkasse Heidenheim
Telefon 07321 344 - 1535
E-Mail edgar.klaiber@ksk-heidenheim.de
Web www.ksk-heidenheim.de